

Auszug aus der Niederschrift der Sitzung des Ausschusses für Rettungswesen und Bevölkerungsschutz vom 28.02.2024

TOP Betreff

Vorlage

6. Anfragen und Mitteilungen

Herr Schröder stellt in einem kurzen Vortrag den Baufortschritt für die neue Rettungswache in Würselen vor. Die zugehörige Präsentation ist der Niederschrift als Anlage 1 beigefügt. Herr Kogel hebt positiv hervor, dass bisher sowohl der Zeit- als auch der Kostenplan eingehalten werden konnten.

Her Wynands stellt als stellvertretender Kreisbrandmeister die besonderen Einsätze der letzten Monate vor. Seine Präsentation ist der Niederschrift als Anlage 2 beigefügt.

Herr Günter erkundigt sich, wer die Kosten für den Einsatz an der Mülldeponie Warden trägt, da hier eindeutig die entsorgende Firma als Verursacher auszumachen sei. Herr A. Johnen erklärt, dass die Kosten für den Einsatz zunächst dem Betreiber der Mülldeponie in Rechnung gestellt werden, der dann ggf. den Verursacher in Regress nehmen kann.

Frau Dr. Wolf fragt nach der Ursache für den Bauernhofbrand in Monschau. Herr Wynands gibt an, dass die Ursache nicht eindeutig geklärt werden konnte, es jedoch keinen Hinweis auf Brandstiftung gegeben habe.

Frau Lahaye-Reiß dankt den beiden anwesenden stellvertretenden Kreisbrandmeistern für ihren ehrenamtlichen Einsatz und die vielen Aufgaben, die sie während des Aufstiegs von Herrn Sprank zusätzlich übernehmen. Die anderen Fraktionen schließen sich dem geschlossen an.

Herr Dovern kündigt eine Reihe von Terminen an, die in diesem Jahr anstehen:

02. März 2024: Euregio Wirtschaftsschau

Hier ist der Bereich Bevölkerungsschutz mit einem Stand vertreten.

14. März 2024: landesweiter Warntag

Rückmeldungen zu Sirenen oder auch anderen Warnkanälen sind gerne willkommen.

11./12. Oktober 2024: 50 Jahre Luftrettung

1. Tag: Festakt und Fachsymposium

2. Tag: Bürgerfest

Weitere Informationen folgen.

2. Halbjahr 2024: 10 Jahre EMRIC

Weitere Informationen folgen.

Außerdem ist die gewünschte Rundreise zu den wichtigen Standorten des Katastrophenschutzes für alle interessierten Vertreter für das 2. Halbjahr vorgesehen.

